



Né en 1951 à Trois-Rivières, ce trifluvien d'origine est déménagé en banlieue de Montréal, plus précisément à Sainte-Thérèse de Blainville, où il a complété ses études primaires et, par la suite, quatre années de cours classiques, suivies d'une 12<sup>e</sup> année spéciale avant de faire partie d'une des premières cohortes à arpenter les couloirs du CÉGEP Lionel-Groulx, auparavant connu comme le Séminaire de Sainte-Thérèse.

Un intérêt pour la science (incluant l'agriculture, les animaux et la médecine) et la perspective d'une carrière pleine de défis et d'activités qui ne se limitent pas au bureau de consultation ont été les principaux facteurs qui ont influencé son choix de carrière. Après l'obtention de son DMV en 1976, Denis s'exile à

Saskatoon pour effectuer un internat dans les grands animaux. À la suite de cette formation, en 1977, il migre vers le sud au Missouri, où il complète en 1980 un programme de résidence-maîtrise en thériogénologie.

À la fin de son programme de résidence, le Dr Patrick Guay l'invite à poser sa candidature à un poste à la FMV. Toutefois, s'étant déjà engagé auprès de collègues dans la région de Lachute, il passe quelques années en pratique privée afin d'acquérir plus d'expérience. Ses activités régulières étaient presque exclusivement en thériogénologie avec les suivis des troupeaux laitiers et de fermes équines d'élevage, alors que pour les urgences il répondait à tous les types d'appel, dont plusieurs étaient des vêlages et poulinages.

À la suite de l'ouverture d'un troisième poste en thériogénologie, les autres étant ceux des Drs Guay et Lamothe, Denis intègre le corps professoral et ses responsabilités incluent l'enseignement au 1<sup>er</sup> cycle et le développement d'un service clinique et de stages à la ferme aussi bien qu'en écurie, en thériogénologie équine et des ruminants en général. Ses activités ont mené au développement des programmes d'insémination chez la jument et la chèvre laitière, de transport de semence d'étalon, de récolte et transfert d'embryon équin et de l'évaluation du potentiel reproducteur du taureau de boucherie, incluant des examens de taureaux en stations d'épreuve et chez des éleveurs, dont certains en Abitibi. Les activités de recherche clinique et la supervision d'étudiants aux cycles supérieurs faisaient également partie du mandat. L'implantation du programme de résidence a aussi permis d'offrir un certain service en thériogénologie des petits animaux. Pendant ses années au sein de la FMV, Denis a contribué à la communauté vétérinaire en présentant des conférences à différentes associations.

Il prend sa retraite en 2013 et quitte la région de la Montérégie pour s'établir en Estrie. Il s'implique localement en devenant conseiller municipal en 2013, puis en 2021, il devient maire de Bolton-Ouest.

Sa plus grande fierté par rapport à sa carrière est la formation des étudiants autant au premier cycle qu'aux cycles supérieurs.